JUILLET 2023 AU CHAT NOIR

CHATNO

Local associatif regroupant
la Bibliothèque Anarcha-Féministe,
la Confédération Nationale du
Travail 31, l'Union Communiste
Libertaire 31 et le groupe Libertad
de la Fédération Anarchiste.

33 RUE PUGET, TOULOUSE

Le lieu dispose d'une rampe d'accès mobile en acier mais de petites toilettes. Des bouchons d'oreilles sont disponibles et il n'y a pas d'interprète LSF ou de codeur-se LfPC (sauf si spécifié).

En raison du COVID, nous recommandons fortement le port du masque (masques chirurgicaux disponibles sur place) et nous aérons régulièrement.

Une imprimante toner est accessible à prix libre durant les permanences, pour de petits volumes uniquement.

toulouserevolution@riseup.net auchatnoir.noblogs.org

PERMANENCES



Mer. 16h-20h Dim. 14h-18h Bibliothèque Anarcha-Féministe

La BAF vous accueille avec des livres, des biscuits ou pâtisseries vegan et des boissons chaudes ou fraîches selon la météo. Pour toute question ou idée, n'hésitez pas à nous contacter sur bibli_afem@riseup.net!



Syndicat CNT31

Mar. 11 & 25 19h-21h Sam. 15 14h-18h



Annonce importante : pour l'instant, le syndicat n'(est plus en capacité de gérer de nouveaux conflits, en plus de ceux déjà en cours contre des employeurs et des administrations.

Nos permanences restent toutefois ouvertes à tou-te-s pour discuter, se faire conseiller ou adhérer au syndicat.

Choisis la solidarité, pas l'isolement! Tu désires connaître et faire respecter tes droits? Ton patron t'emmerde? Une galère avec la CAF, Pôle Emploi, le CROUS? Tu veux te renseigner sur notre organisation? Y adhérer? Viens nous voir à nos permanences syndicales, les 2e et 4e mardis du mois et un samedi par mois. N'hésite pas à annoncer ton passage par mail (is.31@cnt-f.org) ou par téléphone (0781106366).

Dim. 10h-13h

Collectif Trans Toulousain

Permanence sociale et politique en mixité choisie personnes trans, non-binaires, intersexes et en questionnement. Contact <code>@collectif_trans_toulouse</code> sur Instagram.



ÉVÉNEMENTS DU MOIS



1 & 4 juillet. Inscriptions: exclusionfanzine@proton.me

Groupes de parole autour de l'exclusion

L'exclusion, la décision collective de mettre une personne à l'écart d'un groupe/collectif/association/ lieu..., et l'ostracisme, la mise au ban d'un milieu/groupe social/... de façon active (harcèlement, dénigrement systématique, rumeurs, etc.) ou passive (« ghoster » ou ignorer la personne), sont des phénomènes récurrents dans les milieux associatifs et militants. La réflexion a débuté par une première discussion sur les besoins auxquels l'exclusion tente de répondre (à Euforie, le 14 juin 2023), organisée par un petit groupe de personnes qui propose des discussions autour des conflits depuis le début de l'année (initialement au Placard Brûle), pour sortir justement d'une vision manichéenne/binaire et essayer de remonter à la racine de l'exclusion pour voir à quel moment il nous est possible de bifurquer et de choisir un autre chemin. Maintenant, on voudrait inviter à examiner ce qui se passe de chaque côté, par trois groupes de parole en mixité choisie personnes concernées par chaque sujet. Chaque groupe sera animé par une personne concernée. Le premier groupe, entre personnes ayant exclu, s'est tenu le 24 juin au Chat Noir.

Samedi 1^{er} juillet, 14h-17h30 : groupe de parole entre personnes qui se sont auto-exclues. Pourquoi avons-nous quitté un groupe, une association auprès de qui nous étions investies ? Est-ce qu'on a la sensation d'avoir dû s'exclure parce que quelqu'un d'autre n'était pas exclu, justement ? Est-ce qu'on aurait aimé que les choses se passent différemment ? Avons-nous des pistes pour faire autrement ?

Mardi 4 juillet, 18h3O-22h: groupe de parole entre personnes qui ont été exclues ou ostracisées. Quels effets ça a eu sur nous, quel impact psychologique, social...? Dans l'exclusion, est-ce qu'on a eu l'espace pour s'exprimer, est-ce qu'on compris/est-ce qu'on a pris le temps de nous dire ce qui nous était reproché, est-ce que la mise à l'écart pouvait être temporaire ou était définitive? Qu'est-ce qui aurait pu être fait différemment?

[BAF] Vide-bibli!

Dim. 9 juillet, 14h-18h (pendant la permanence)



Face à vos dons toujours plus nombreux et aux sorties qui nous font envie, une seule solution pour faire de la place dans nos étagères : un nouveau vide-bibli ! Cette fois-ci, nous faisons la part belle aux romans et livres jeunesse, sans oublier bien sûr de remettre de nombreux classiques en liberté. Vide-bibli à prix libre : vos dons nous aideront à payer notre loyer et acheter de nouveaux livres ;)

Lun. 24 juillet, 18h30-21h30

En toute puissance de Hacking Social, 2^{ème} lecture

Deuxième rendez-vous du groupe de lecture de *En toute puissance* de Hacking social. Ce livre permet de parler de l'autodétermination au sens de la psychologie sociale. En analysant tous les facteurs de la théorie de l'autodétermination associée à d'« autres expériences concrètes de transformation des environnements sociaux », ce livre ouvre des pistes pour « trouver une part de puissance dans nos existences sociales, une part de libération et de transformation pour construire, résister, être, pour faire preuve de courage et changer nos environnements sociaux ». La psychologie sociale est une branche de la psychologie qui considère l'individu en interaction constante avec ses environnements sociaux, loin de l'illusion libérale du développement personnel. La théorie de l'autodétermination inscrit forcément la

libération personnelle dans l'action, « pour tenter d'améliorer les environnements sociaux, et tenter de résoudre les causes premières des problèmes qui nous affectent ou affectent autrui ».

Nous proposerons une lecture collective à voix haute et des moments de discussion autour des chapitres ci-dessous (16 pages au total). Le livre est entièrement disponible en PDF sur internet et nous apporterons quelques photocopies.

#2 : Des exemples concrets saper/nourrir les besoins fondamentaux OBSTACLE : l'environnement autoritaire et son sapage

CONSTRUCTION : l'environnement autogouverné CONFRONTATION : la désobéissance altruiste

En toute
PUISSANCE
Manuel d'autodétermination radicale

Jeu. 27 juillet, 19h <u>Prix libre et non</u> nécessaire

Projection: Les Autoritaires, de Hacking Social, partie 3

Partie 3, Les Autoritaires : Le dédale de l'autoritarisme (50 mn), par Hacking Social.

Les mots « fascisme » et « autoritarisme » sont-ils des signifiants vides de sens, qu'on brandirait à tort et à travers et qui ne signifieraient finalement plus grand chose ? Ou bien s'appliquent-ils véritablement à des situations, des comportements et des idéologies réelles, voire – c'est l'angle d'attaque – un profil psychologique ? C'est à ces questions que tente de répondre cette (longue) série de vidéos des militant·e·s de Hacking Social en explorant la recherche en psychologie sociale effectuée autour du fascisme et de l'autoritarisme, notamment à partir des années 40.

Après les deux premiers épisodes, qui exposaient les premières recherches sur la personnalité autoritaire et l'échelle F, proposée par Adorno et son équipe, cet épisode synthétise les recherches depuis les années 1950 jusqu'aux années 1980, où la théorie d'Altmeyer de l'autoritarisme de droite (RWA, Right-Wing Authoritarianism) émerge. « qu'est-ce qu'un comportement autoritaire ? Est-ce un comportement motivé par la soumission ou par la domination ? Les attitudes et comportements autoritaires sont-ils associés à des valeurs spécifiques ? L'autoritarisme est-il davantage associé aux idéologies de droite ? Ou peut-on envisager ces attitudes et comportements indépendamment de leurs affinités idéologiques ? Car après tout, le contexte de la guerre froide ne vient-il pas flécher vers un autoritarisme de gauche ? Autant de questions que cette partie tentera d'expliciter et de démêler.

Sam. 29 juillet, 18h30

[Ciné-Club Libertad] Bouh! Un film sur le squat des 400 couverts

Rendez-vous au Chat Noir pour la projection du film documentaire Bouh! Un film sur le squat des 400 couverts.

« À Grenoble, de 2001 à 2005, une traverse entière a été squattée : plusieurs maisons d'habitation, une salle publique, des ateliers et plein de folies, d'humour, de galères, de collectifs, de colères, d'expérimentations... Ce film, manigancé par 4 anciennes habitantes du squat est basé sur des recherches archéologiques approfondies, des traces éparses recueillies au fond de diivers placards, de tiroirs mal refermés et de poches percées... Nos histoires, nos luttes, sont précieuses, invisibles et trop souvent étouffées.

Racontons-les. »

UN FILM SUR LE SQUAT DES 400 COUVERTS

SAMEDI 29 JUILLET 2023
AU CHAT NOIR

CINÉ-CLUB LIBERTAD

35 RUE ANTOINE PUGET - TOULOUSE

CLANTAGE

STATEMENT OF THE PUGET - TOULOUSE

CLANTAGE

STATEMENT OF THE PUGET - TOULOUSE

CLANTAGE

STATEMENT OF THE PUGET - TOULOUSE

CLANTAGE

CL

Ouverture des portes à 18h30, début de la projection à 19h. Prix libre!

À BIENTÔT AU CHAT NOIR!